



～お口は健康の窓口～

# 木の実歯科 ふれあいレター

## ご挨拶



この度約4年半お世話になった木の実歯科を退職することとなりました。たくさんの方々と出会い、とても貴重な経験をさせていただきました。

今までありがとうございました。 三澤



出産・育児の為、この度退職することになりました。青森から来て不安な中、皆様に支えられ、楽しく仕事が出来ました。短い間でしたがありがとうございました。 福土



## New Face



歯科医師 松井 七奈

誕生日:10月12日

出身地:札幌

趣味:温泉・読書

ひと言:楽しく元気に頑張らせて頂きます。宜しくお願い致します。



## 日本臨床歯周病学会



7月9・10日に福岡で行われた日本臨床歯周病学会第34回年次大会に蓑輪、内田で参加してきました。地元での開催とあってすごく楽しみでもありました。

メインテーマが再生療法で、歯周組織が再生した歯が、長期に渡り安定した状態で機能している症例などみを見ることができ、勉強になりました。

福岡の食事も堪能でき、良い2日間でした!! 内田



会場：アクロス福岡



山笠の時期でした



## クリニカルサマーミーティング



7月2日に北海道医療大学歯学部同窓会北海道支部連合会主催のクリニカルサマーミーティングで、安岡、内田、畠山が発表してきました。外部の先生と、衛生士の方々の前で発表するのは初めての事で、とても緊張しましたが、無事終わりました。質問もして頂き、自分自身の勉強にもなりました。他、2人の発表した先生も大変素晴らしかったです。貴重な経験が出来ました! 畠山



Dr.安岡



Dr.内田



DH.畠山



## 餃子部



7月16日に創部3年目の新年度の活動を開始しました。最初の活動は健康診断後の銭函の餃子屋さん（青空3丁目）に行くのが決まっております、今回もそのお店に行ってきました。様々な餃子を食し、締めにはパスコロのジェラートを食べ、おいしく楽しい恒例会が出来ました。 越智



ジェラート!!